Asimismo, se acordó convocar licitación de forma simultánea y, para el caso de que no se formulen reclamaciones, se anuncia la licitación con arreglo a las siguientes condiciones:

Objeto. Contratación del servicias de apertura de calas y mantenimienta de las vías públicas municipales.

Procedimiento. Concurso.

Plazo de duración. La duración del Contrato es de tres años, contados a partir del día siguiente de su farmalización y prorrogable por la tácito de un año hosta un máximo de tres.

Precio del contrata. Vendrá determinado por lo suma de todos los trabajas y obras realizados durante el año, según las correspondientes certificaciones emitidos por los técnicos municipales, con arreglo a las unidodes de obras realizadas y ol cuadro de precios unitarias que para cada una de las unidades reseñadas se contienen en el Reglamenta aprobado pora la ejecución de obras de calas en las víos públicas de la Ciudad.

En lo referente exclusivamente al mantenimiento de las vías urbonos, las certificaciones acumuladas tendrá una cuantía anual de setenta y dos millones (72.000.000) de pesetos.

Canon anual. 7.000.000 Ptas., al alza. Fianza provisional. 3.200.000 Ptas. Fianza definitiva: 6.400.000 Ptas.

Clasificación del contratista. Paro aptar a la adjudicación de este Contrato, el licitador deberá acreditar lo siguiente clasificación:

Grupo: A. Subgrupa: 1. Categoría: d.

Grupo: G. Subgrupa: 4. Categoría: d.

Grupo: G. Subgrupo: 6. Categoría: d.

Grupo: E. Subgrupo: 1. Cotegoría: e.

Examen del expediente: En la Unidad Administrativa de Cantratación de este Ayuntamiento, de 9,00 a 13,00 haras, desde el día hábil siguiente a aquél en que aparezca este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, de la Junta de Andalucía o de la Provincia y hasta el vencimiento del plaza de presentación de plicas.

Presentación de plicas: Padrán presentarse durante las veinte días hábiles (excepto sábados) siguientes al de la publicación de este anuncio en el Baletín Oficial del Estado, en la Unidad Administrativa nº 1.3. Contratación, de lunes a viernes, de 9,00 a 13,00 haras.

Apertura de plicas: En la Casa Consistorial, a las 12,00 horas del día siguiente hábil a aquél en que finalice el plaza de presentación de praposiciones (a estos efectas el sábada se cansidera como día na hábil).

Modelo de praposición y documentación a presentar. Las licitadores deberán presentar sus ofertos ajustadas al modela de proposición prevista en el Pliego de Condiciones y, asimismo, apartarán los documentas que en el mismo se señalan.

El Puerto de Santa María, 4 de octubre de 1993.- El Alcalde, Hernán Díaz Cortés.

AYUNTAMIENTO DE ARCHIDONA (MALAGA)

ANUNCIO. (PP. 3099/93).

Aprobados par el Plena de la Corporación, en sesión plenaria celebrada el pasado día 2 de julia, los Pliegas de Condiciones Ecanómica-Administrativas y Técnicas, que han de regir en la contratación mediante Cancursa de los Trabajas de Revisión de los Normas Subsidiarios de Planeamiento de Archidona, se expanen al público durante el plazo de ocha días, contadas a partir del siguiente a aquél en que aparezca publicado en el último de las diarios oficiales a que se refiere el art. 123 del Real Dcto. Legislativo 781/86, de 18 de abril, para que puedan presentarse reclamaciones contra los mismos.

Simultáneamente, se anuncia Concurso, si bien la licitación se aplazará cuando resulte necesaria en el supuesto de que se formulasen reclamaciones cantra las Pliegos de Candiciones.

Objeto. La redacción de la revisión de las Normas Subsidiarias de Planeamientó Municipal, del término de Archidona.

Precio. Dieciséis millones cuatrocientas noventa y cinco mil quinientas setento y dos pesetas.

Inicia de los Trabojos. Una vez se cuente con financiación expresa de la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junto de Andalucía.

Presentación de Praposiciones. En lo Secretaría del Ayuntamiento, en el plazo de veinte días hóbiles contados desde el siguiente o la última publicación o que se refiere el art. 123 citado

Apertura de Proposiciones. En el despacha oficial de la Alcaldía, a las doce horas del día siguiente hábil al de finalización del plazo de presentación de proposiciones.

Modelo de propasición. Las proposiciones se presentarán can arreglo ol siguiente modelo:

..... can domicilio en y D.N.I. núm, en su propio nambre y derecho lo en representación de), enterado del último anuncio publicado en el Baletín Oficiol de . del día, por el que se posibilita a concurrir a la convocatoria efectuada por el Ayuntamiento de Archidona, para contrator la ejecución de los trabajas de Revisión de las Normas Subsidiarias de Planeamiento del Término Municipal de Archidana, se compromete a ejecutar los trabajos, sometiéndose extrictamente a los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y de condiciones Técnicas, que regulan la cantratación de dicha trabaja, así coma a la legislación vigente en la materia, por importe de IVA incluido,

acompañanda a la presente documentación que acredita la personalidad, experiencia profesianal y otras que puedan cantribuir a la valoración de la proposición.

(Lugar, fecha y firma)

Archidona, 28 de septiembre de 1993. - El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE PALOS DE LA FRONTERA

ANUNCIO. (PP. 3106/93).

Habiéndose aprobado el día de la fecha por esta Corparación con quórum suficiente, el Pliego de Cláusulas Ecanámico-Administrativas que han de regir el concurso para contratar las abras de la 1º fase de construcción de un almacén municipal en la C/ Colán, s/n. de esta Ciudad, de canformidad con lo preceptuado por el artículo 24 del Reglamento de Cantratación de las Corporaciones Lacales y 122;1 del Real Decreto Legislativo 781/ 1986, queda expuesto al público en la Secretaria General de este Ayuntamiento por el plaza de ocho días hábiles a partir del siguiente al de la última publicación de este anuncio en los Boletines Oficiales de la Provincia de Huelva, Junta de Andalucía o del Estado; durante dicha plazo podrán formularse reclamaciones contro el Pliego.

Simultóneamente haciendo uso de la establecido en el númera 2 del artícula 122 antes citado, se canvaca cancurso para la contratación aludida, si bien la licitación se aplazará, cuando sea necesario, en el casa de que se presenten reclamaciones contra el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas.

El presente concurso tiene por objeto la contratación de la ejecución de las obras de la 1ª fase de construcción de un almacén municipal en la C/ Colón, s/n. de esta población.

El tipo de licitación es de 12.000.000 pesetos, IVA incluido, pudiendo mejorarse a la baja.

las obras deberón terminarse en el plazo máximo de seis

El expediente se encuentra de manifiesto en la Secretaria General de la Corporación, pudiendo examinarse durante el plazo de presentación de proposiciones, excepto sábadas y días festivos. Fianza provisional: 240.000 pesetas.

Fionza definitiva: 5 por 100 del precio de licitación.

Las licitadores deberán acreditar la clasificación en el Grupo C Subgrupo 2 y 4 Categorío b.

El poder para licitar podró ser bastanteado por cualquier letrado en ejercicio.

El modelo de proposición será el siguiente:

- 1°) Ofrezco realizar la obra por el precio de pras. que significa una bajo de pesetos sobre el tipo de licitación.
- 2°) Declara reunir todas y cada una de las condicianes exigidas para contratar con esa Entidad Local.
- 3°1 Acepta incondicionalmente las cláusulas del Pliego de condiciones económico-administrativas particulares aprobado par esa Carporación para adjudicar lo obra.

Fecha y firma del proponente

Los licitadores presentarán dos sabres: el númera 1 y el 2.

El número 1 llevará el texto: Proposición Económica para tamar parte en el Concurso para Contratar la realización de las obras de la Primera Fase de Canstrucción de un Almacén Municipal en la C/ Colón, s/n. de Polas de la Frontera.

El número 2 llevará el texto: Documentoción Administrativa que contendrá las documentos relacionados en la base 18 del

Pliego de condiciones de esta contratoción.

Las proposiciones se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de nueve a catorce haras, durante el plaza de 20 días hábiles contodos desde el siguiente ol de la última publicación del presente anuncio en las Boletines Oficiales de la Provincia de Huelva y de la Junta de Andalucía de lunes a viernes, ambas inclusives.

La aperturo de plicas tendrá lugar en el Salón de Actas de la Casa Consistorial; a las ance horas del día siguiente hábil al que finalice el plaza de admisión de plicas, salvo que sea sábado, en cuyo caso se trasladaró al primer día hábil siguiente.

Se advierte que en el precio de licitación están incluidos los hanarorios técnicos de dirección de las obras.

Palos de la Frontera, 28 de septiembre de 1993. – La Alcaldesa.

AYUNTAMIENTO DE CARTAYA (HUELVA)

ANUNCIO. (PP. 3322/93).

Aprobado por el Pleno del Ayuntamiento en sesión de 4.3.93 el Pliego de Cláusulas Económico-Administrativas que ha de regir la subasta de la nave de propiedad municipal sita en Avda. Gibraleón s/n. se expone al público por plazo de ocha días contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, para que puedan presentarse reclamaciones; simultáneamente se anuncia la subasta correspondiente, si bien la licitación se aplazará cuanto resulte necesario en el supuesto de que se formulasen reclamacianes contra el Pliego de Condiciones.

Objeto. Enajenación de la nave de propiedad municipal sita en Avda. Gibraleón s/n, can una superficie de 672 m².

Tipo de licitación. Cincuenta millones (50.000.000), al alza. Fionza provisional y definitiva. Un millón (1.000.000), y la resultante de aplicar el 4% del importe total del remate.

Gastos. De cuenta del adjudicatario todos los gastos concernientes a la subasta y o la transmisión patrimonial.

Presentación de proposiciones. En la tesorería Municipal de 9 a 14 horas, durante el plazo de veinte días hábiles contados desde el siguiente al de la publicoción a este anuncio en el Boletín Oficiol de la Junto de Andalucia, en sobre cerrado y/o lacrado,

con el título. «Proposición para tomar parte en la Subasta Pública de la Nave sita en Avda. Gibraleón s/n, canvocada por el Ayuntamiento de Cartaya», debiendo asimismo, incluirse los documentos que se indican en el Pliego de Condicianes.

Apertura de plicas. En el Salón de Actas del Ayuntamiento a las doce horas del siguiente día hábil siguiente al que termine el plazo señalado para la presentación.

p --- --- p ------

MODELO DE PROPOSICION

«D mayor de edad, con D.N.I. n° y con domicilio en, en nombre propio o en presentación de, como acredita por, a la vista de la convocatoria de subasta anunciada en el Boletín Oficial de la Provincia de Huelva n°, comprometiéndose a adquirir el bien en el precio de, con arregio al Pliego de Candicianes económico-administrativas, que acepto en su integridad:

Lugar, Fecha y Firma

Cartaya, 17 de agasto de 1993. - El Alcalde.

EDICTO. (PP. 3337/93).

El Ayuntamienta Pleno en sesión de fecha 24.9.93 aprobó el proyecta de ejecución de una vivienda unifamiliar en la parcela 8-B de Huerta Monteja, redactado por el arquitecta D. Francisca Ramírez Quintero; así como el Pliego de condiciones econámico-administrativas para la contratación por subasta de la citada obra: exponiéndase al público par plazo de 15 y 8 días, respectivamente, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el BOP para que puedan presentarse reclamacianes. Simultáneamente se onuncia subasta pública, la licitación se aplazará en el supuesta de que se formulen reclamaciones contra el proyecto o pliego de condiciones.

Objeta. Una realización mediante subasta en procedimienta abierto de la obra de construcción de la ya mencionada vivienda con arregla al prayecto y al pliego de condiciones.

Tipa. Asciende el presupuesto de contrata a 7.151.377 pts.

IVA incluido pudiendo ser mejorado a la baja.

Duración del contrato. Las obras se ejecutarán en el plazo de 6 meses, contados a partir del siguiente al del acta de comprobación del replanteo.

Exposición del expediente. En la Secretaría del Ayuntamiento tadas los días laborables duronte las horas de oficina.

Fianzas provisional y definitiva. Se establecen en el 2% y 4%, respectivamente, del tipo de licitación.

Plozo y lugar de presentación de las proposiciones. En la Secretaría Municipal, en horas de oficina, durante el plazo de veinte días hábiles contadas desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el BOP.

Apertura de proposiciones. Tendrá lugar en el Salón de Actos del Ayuntamiento a las 12 horas del siguiente día hábil en que finalice el plaza de presentación de proposiciones.

MODELO DE PROPOSICION ECONOMICA

D ..., con damicilio en ..., C.P. y D.N.I., n° ..., expedido en ..., con fecha ..., en nombre propio (o en representación de) enterado de la canvocatoria de subasta anunciada en el «Boletín Oficial» de la Provincia n° ... de fecha ... tomo parte en la misma comprometiéndose a realizar las obras de en el precio de lletra y número IVA incluido,

con arreglo al proyecta técnica y pliego de cláusulas administrativas que acepto íntegramente, hociendo constar que no estoy incurso en ninguno de los supuestos de incapacidad o incompatibilidad establecidos en los artículos 9 de la ley de Contratos del Estado.

(Lugar, fecha y firma)